

# みなぎの通信



県立吉川高等学校 学校だより  
令和5年度 第2号  
2023年4月18日(火)発行  
【ハナミズキ】

## 感涙におせんだ離任式



この度の異動で転出された教職員11名中6名の出席を得て4月11日(火)、離任式が行われました。

無邪気さと人懐こさが特長の本校生と3~6年間、「師弟同行」の濃密な時間を過ごされた先生方の「最後の授業」ともいえるメッセージには、万感の想いが込められていました。呼応して生徒も、見違えるような態度で耳を傾けていました。

50回生(3年生)に向けられた期待と激励、感謝の言葉は特に熱く、胸に迫りました。もらい泣きする生徒も少なからず見受けられました。生徒の変わる(=自ら育つ)力を信じ、真心込めた「おせっかい」を焼いた教師と報いようと努力してきた生徒、双方の涙…。本校の良さが凝縮した至福の時間でした。

## 手作りご当地かるた大会

51回生(2年生)は昨年度3学期、総合的な探究の時間に県内各市町の名所や名物・特産品等の調べ学習を行いました。地元のことでありながら初めて知ったことも多く、その成果をご当地かるたにまとめました。

それを用いたかるた大会が、4月12日(水)に実施されました。ユニークな読み札の言葉と、決して上手ではないけれど「ゆるさ」がたまらない絵札の数々。生徒はもとより、学年の教員も大いに楽しんでいる様子が伝わってきました。

ちなみに、三木市の読み札の言葉は「㊦ 納得のいく切れ味の(三木の)金物」、加東市は「㊧ 空見ると(東条の)鯉のぼりが泳いでる」、小野市は「㊨ 計算のお供にどうぞ播州そろばん」でした。いかがですか？



## 仲間づくり着々と

52回生(1年生)は高校生活最初の1週間、学級内、学年の親睦を図り、仲間づくりの契機とする行事が続きました。



4月13日(木)は5~6人1組でグループエンカウンターを実施。「APPLEポスターを完成させよう」という課題に挑みました。各自、事前に5分割されたポスターの断片を観察した後、5つの情報を整理し1枚のポスターを制作するというものでしたが、情報を言葉だけで伝えること・聞くこと・理解することの難しさ、協調性の大切さを実感する良い機会となりました。



14日(金)には、学級対抗でモルックを実施しました。体力や運動の得手・不得手に関係なく誰もが手軽に楽しむことができるモルックだからこそ、和気あいあいとした雰囲気の中、心地よい時間が流れました。



👏 喜び 🎉 感動 🤝 分かち合って 50年!

兵庫県立 吉川高等学校

〒673-1129  
三木市吉川町渡瀬300-12  
Tel 0794-73-0068

